



## PRESSEMITTEILUNG

München, 17. Oktober 2022

---

### **Ines Weyhmann ist neue Leiterin des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Bayreuth**

**Offizieller Einstand: Am Montag, 17. Oktober 2022, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Wolfgang Bauer, Ines Weyhmann als neue Leiterin des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Bayreuth ein. Sie tritt die Nachfolge von Frank Borchardt an, der das Amt seit 2019 mit großem Einsatz geleitet hatte und nun in den Ruhestand eingetreten ist.**

Ines Weyhmann begann nach dem Studium der Geodäsie mit anschließendem Referendariat und Großer Staatsprüfung für den höheren vermessungstechnischen Verwaltungsdienst im Jahr 2009 ihre Tätigkeit am Hessischen Landesamt für Bodenmanagement und Geoinformation in Wiesbaden. 2018 folgte der Wechsel nach Bayern in die Regionalabteilung Nord des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), wo sie bis zur Übernahme der Leitung des ADBV Bayreuth als Referentin tätig war.

Zwischen Fichtelgebirge und Fränkischer Schweiz: Ines Weyhmanns neuer Amtsbezirk mit einer Gesamtfläche von 1.340 km<sup>2</sup> umfasst die Stadt Bayreuth sowie 33 Städte, Märkte und Gemeinden im Landkreis Bayreuth mit insgesamt rund 203.000 Flurstücken. Die Länge aller Flurstücksgrenzen ergibt zusammen eine Strecke von knapp 38.000 Kilometern.

Ines Weyhmann, Jahrgang 1980, ist verheiratet und Mutter von zwei Töchtern. Sie wohnt mit ihrer Familie in Creußen und ist somit dem Landkreis Bayreuth eng verbunden.

In ihrer Einführungsrede sagte die neue Amtsleiterin den Kommunen und Partnern im Amtsbezirk die zeitnahe und qualitativ hochwertige Erledigung von Katastervermessungen zu. Ein Schwerpunkt soll auch weiterhin die Unterstützung der Kommunen im Landkreis Bayreuth bei Fragen zum Breitbandausbau sein.

Weitere Informationen unter:

[www.geodaten.bayern.de](http://www.geodaten.bayern.de)  
[www.adbv-bayreuth.de](http://www.adbv-bayreuth.de)